

Gobernador recorre Teletón en la Pampilla y evalúa nuevas inversiones

La autoridad regional valoró el trabajo que realiza el centro de rehabilitación y anunció una cartera de proyectos junto a su equipo directivo para ampliar la cobertura y fortalecer las terapias a niños, niñas y jóvenes con discapacidad.

Un recorrido por las modernas instalaciones del Instituto Teletón de Coquimbo realizó el gobernador regional, Cristóbal Juliá, para conocer en terreno el impacto del centro que atiende a más de 130 usuarios diarios y proyecta cerca de 40 mil atenciones anuales. Durante la visita, se abordaron nuevos desafíos y una cartera de proyectos que buscan fortalecer la infraestructura y tecnología del instituto.

El Instituto Teletón de Coquimbo, inaugurado en no-

viembre de 2021 y financiado con más de \$7.430 millones por el Gobierno Regional, se ha transformado en un pilar para la rehabilitación de niños y jóvenes con discapacidad en la región, atendiendo a pacientes de 15 comunas, desde La Higuera hasta Los Vilos.

«Vinimos a conocer las instalaciones de la Teletón Coquimbo, un edificio moderno con muchas características positivas para los niños discapacitados de la región. Estamos comprometidos con apoyar no solo a estos niños,



sino también a sus familias. Por eso, junto con la directora estamos trabajando en una cartera de proyectos que mejorará aún más este instituto y permitirá llegar a más niños», señaló el gobernador Cristóbal Juliá.

Zoia Pedrero, directora del instituto Teletón Coquimbo, destacó la importancia de la visita de la autoridad regional. «Para nosotros era muy importante que el gober-

nador viniera a conocer lo que hacemos en el Instituto. Esta infraestructura fue financiada por el Gobierno Regional, que también aportó en su momento a la reconstrucción, luego del tsunami de 2015 que destruyó el antiguo edificio en calle Baquedano. Hoy estamos proyectando desafíos conjuntos que benefician a los niños y sus familias».